
 

 

 

 

 

令和３年 第２回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年２月５日（金） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後１時３０分から午後２時３０分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 加 藤 正 明 委員 ２番 飯 野 朗 子 委員 ３番 萩 原 敏 行 委員 

 ４番 小 島 奈津子 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

 
生涯学習スポーツ課長 

        松 永 祐 希 

中央公民館長 

加 納 克 彦 

西公民館長 

荒 川 恵 子 

 
図書館長 

        佐 藤 昌 史 

歴史民俗資料館長 

        佐 藤 直 哉 

学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 渡 邊 浩 介 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は説明者のみとする。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

議 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

報告１ 

第４０回特別展の開催について 

 第 40回特別展では、「熊木早苗の猫ウールアート『桜宵一刻（さくらよい いっこく）』」

と題して、羊毛フェルト作家の熊木早苗さんの作品を展示紹介する。熊木さんが羊毛フ

ェルトを用いて制作する写実的でかわいい猫の人形は、日本だけでなく、イタリアなど

ヨーロッパでも高い評価を受けている。蕨市では初の個展で、会期は 2 月 28 日(日)か

ら 5 月 2 日(日)までである。また、2 月 27 日(土)には、特別展プレオープニングコン

サートを、蕨市民音楽祭共催事業として開催する。このコンサートは、新型コロナウイ

ルスに係る政府緊急事態宣言の延長に伴い、無観客で実施する。当日の様子は、You Tube

で録画配信するとともに、ケーブルテレビウインクで放送する予定であるとの報告が、

歴史民俗資料館長からなされた｡ 

 

 

 

 以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

協議第１号 

蕨市立公民館設置及び管理等に関す

る条例の一部改正案について 

老人福祉センター松原会館について、西公民館施設として設置されている、和室(2)、

講座室及び小会議室を含む増築棟が解体されることとなった。蕨市立公民館設置及び管

理等に関する条例の一部改正案については、この解体に伴い、使用することができなく

なる 3 室を、別表第 1西公民館の項から削除しようとするものである。また、利用者へ

の周知期間が必要なことから、令和 3年 6月 1 日施行としたとの説明が、西公民館長か

らなされ、原案どおり異議なく承認された｡ 

 

 

況 

 

 

協議第２号 

蕨市外国人園児・児童生徒の保護者

に対する補助金交付要綱の一部改正

案について 

 蕨市外国人園児・児童生徒の保護者に対する補助金交付要綱の一部改正案は､令和 3

年 3 月 31 日で失効する本要綱の有効期限を 1 年間延長しようとするものであるとの説

明が、教育総務課長からなされ、質疑応答の後、原案どおり異議なく承認された｡ 

 

 

 

 

 ［質問］改正の理由を教えてください。 

［回答］外国人学校に通う児童等の保護者を対象に、経済的負担の軽減を図るという制

度の性質上、社会情勢等を勘案しながら、1年ずつ期限を延長しています。 
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協議第３号 

令和２年度蕨市一般会計補正予算

(第８号)(教育委員会関係)案について 

 

 令和 2 年度蕨市一般会計補正予算(第 8 号)(教育委員会関係)案については､学校教育

課長から主な内容について説明がなされ、原案どおり異議なく承認された｡ 

 

 

議 

 

 

協議第４号 

令和３年度蕨市一般会計予算（教育

委員会関係）案について 

 令和 3 年度蕨市一般会計予算(教育委員会関係)案については､各課・所・館長から主

な内容について説明がなされ､質疑応答の後、原案どおり異議なく承認された。 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

 

 

 ［質問］令和 2年度は、新型コロナウイルスの影響により、支出が必要なくなった事業、

新たな支出が必要となった事業ともに多く、当初の予算と決算の差異が例年よ

り大きくなることが想定されます。新年度の各事業の予算額算出にあたっては、

そうした変化をどのように考慮したのかを教えてください。 

［回答］令和 2年度の当初予算は、コロナ禍の影響を受ける前に確定したものですので、

令和 3 年度については、2年度をベースに予算を構成しながら、感染予防等に必

要な費用も加えて計上しております。なお、令和 2 年度については、増額補正を

繰り返しながら、対策に係る費用などを支出いたしました。 

 

行 

 

 

 

状 

議案第３号 

令和３年度蕨市教育行政の重点施策

について 

 

 蕨市教育行政の重点施策は、蕨市教育振興基本計画を着実に進行し、基本理念に掲げ

る目標を達成するために、各年度において効果的な事業を展開する必要があることか

ら、毎年度策定するものであるとの説明の後、各課・所・館長から主な内容について説

明がなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

況 

 

議案第４号 

蕨市文化活動事業選考委員会委員の

委嘱について 

 蕨市文化活動事業選考委員会委員の委嘱については、充て職である市議会議長や教育

委員会教育長などを除く学識経験者 4 名の委員が、令和 3 年 2 月 28 日で任期満了とな

るためあらためて委嘱するもので、4 名とも再任であるとの説明が、生涯学習スポーツ

課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

 

議案第５号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

 別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

  


